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◎市は「中心市街地活性化ビジョン」を、市民の声を集めて作っています。

　その第一段階として「こんなまちになったらいいな～ビジョンブックVer.ゼロ」を昨年発行。
今年は、さらに「まちなかでやってみたいこと」を市民公募のワーキンググループ（WG）で具体化

する試み。そのWGでどんなことをやっているのか「ワークショップ」を覗いてみました。

Q.ゴミ問題

  のりこホームページ　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　http://www.noriko.to/ 

　ホットな情報を更新中！

みどり川の太陽のもと、子どもも大人もみんな集まれ！
～にしおの街なか活性化プロジェクト進行中～

2024年　　新春号

発行：のりこ応援団

　　　　連絡先（鈴木） TEL   57-0450

　　　　　FAX   54-0323

鈴木

のりこ応援団だより

議会には喝を！

市民には真実を！！

女性を議会に!!

　　中心市街地ってどこ？

　駅周辺の商店街や歴史公園、岩瀬

文庫など歴史的な城下町を含む、観光・

文化・商業等の拠点となるエリアです。

　中心市街地を賑わいあるエリアにする

ことで西尾市を盛り上げていきます。

VISION

作成へ
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   みどり川ｺﾐｭﾆﾃｨｰ舗道の水路を再生して水遊びの場に！

　 ＜いきさつ＞
 ◎中央通り、 西信中央支店の東から南に向けて、細長い｢水路｣があります。今は、
 　木製の台に覆われていますが、平成2年頃に池が造られ、鯉が泳いでいたことも。
 　その後は水漏れなどで平成20年頃から使われることなく、今に至っています。

のりこ： 猛暑が続く近年。小さな子どもたちが遊べるような水辺として再生させないか？
 市   ：市民アンケートなどでも｢子どもの遊び場｣「水遊び」が要望されていることは承知している。

　　  　どのように使えるか、現状を含めて検討していきたい。

↑以前 ↑現在（台が被った）

のりこ：みどり川の二條橋から五條橋にかけての｢老木となった桜｣の整備計画はどう決まったのか。
 　市 ：本年度から、5ブロックに分けて、5カ年のローテーションで診断、必要な伐採、剪定、植栽

         に努めていく。

　　職員2400の心の健康管理と相談体制は？

　○最近、自治体でもハラスメント事件が頻発していますが…本市では？

のりこ：職員のｽﾄﾚｽﾁｪｯｸ、ﾊﾗｽﾒﾝﾄ相談や休職者の状況はどのようか？
　市  ：ｽﾄﾚｽを感じる人数は増加している。ﾊﾗｽﾒﾝﾄ相談は令和４年度は9件で減少傾向。ﾊﾗｽﾒﾝﾄ相談

　　　　で行為者が特定できる場合は事実関係を調査し適切な対応に努めている。休職者は14名。

のりこ：教育委員会、学校現場における状況はどうか？

教育長：産業医が相談に応じており、県教育委でも窓口を設けメールや電話でも対応している。

のりこ：保護者から教員についての問題を学校に相談するのはやりにくいと思われるがどうか？

　　　　 教育長ホットラインなどどうか？

教育長：ﾎｯﾄﾗｲﾝはともかく、教育委員会に相談してもらいたい。

　　　　　職員のｽﾄﾚｽﾁｪｯｸでは2,400人中の12％の286人が高ｽﾄﾚｽ、中ｽﾄﾚｽは463
　　　　　人とのこと。そこで、中ｽﾄﾚｽの人が次の年に高ｽﾄﾚｽになる、高ｽﾄﾚｽが続く
　　　　　 など変化を追跡調査しているかどうかを訊ねると「やっていない」との答弁。
　　　　　　 ｢個人を特定しない調査方法だから」というのですが、それでは予防効果が

　　　　　ないじゃありませんか。
　　　　　もうちょっとやり方を考えないと予算がモッタイナイ！！と思いません？

　　 ヤングケアラー、介護保険でも支援をすることに。

のりこ：国が来年度からの介護保険計画にヤングケアラー支援を定めたがどう具体化されるのか？

　市  ：中学校区に１カ所ずつある「地域包括支援センター」が窓口相談になる。

のりこ：ケアマネージャーが介護計画をつくる家族との面談時に、子どもが介護を担っているかどうか

　　  　 状況を把握できるように工夫をすべきと思うがどうか？
 市 ：先進事例の神奈川県秦野市の調査シートなどを参考に考えていきたい。

　※ヤングケアラー＝本来は大人が担う過度な介護や、家族の世話を担っている子どもや若者のこと。

のりこの議会報告

人
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　　　PFI契約の解除、まだまだ目を離せません！！

♦前々号で｢契約｣はSPCも解除したので、ステージは損害賠償請求に移るとお知らせしました。

  ♦ただし、ＳＰＣが「契約した工事に取り掛かれなかった遅延損害金17億円余を払え」と市を

　 訴えた裁判は今も続いていますが、３月22日には判決が言い渡される予定です。

　

　　17億円の裁判以外に残っている訴訟はありません。今後は、SPCが市に対してどのように

　　損害賠償金を要求してくるのか…？？ ということになります。

　　これまでと同じように裁判に訴えてくるのかどうか判りませんが、いずれにしても「賠償金

　 の内訳が分かる証拠｣を市民にも理解できるようにキチンと示してもらわなければなりません。

　 これまでの裁判では、根拠･金額ともに「○○一式･○億円」という示し方でしかありません

　 でした。これでは話にならないと、のりこは思います。

　　

       ⇒３つの新規建設の借金は一気に70億の増（90億のうち20億は国の補助あり）。

†認知症発症から14年の介護で積もりに積もったエピソード。

「おかいごさん」はまだまだ続きます。次回もおたのしみに！

か⁈
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　お知らせのページ 　

　　速報：能登半島地震被災地への市職員派遣（１月11日現在）

　　年明け早々の大災害、被害に遭われた地域の方々にお見舞い申し上げます。

　　　西尾でもずいぶん揺れましたが、能登半島のM７と津波に言葉を失いました。

　　　市からは、これからも順次、職員派遣が続くものと思います。

○緊急消防援助隊～救急車1台ほか1隊６名編成で１日夕方から出動。順次、交代しながら活動中。
○市民病院～DMAT(災害派遣医療チーム）医師･看護師･臨床工学技士ほか５名
○その他～建築技師が危険家屋の調査に。下水道課からは下水管破損への対応に。
　　　　　税務課からは罹災証明手続きの支援にそれぞれ派遣。

物資の提供
◇第１陣～携帯トイレ3,000セット（石川県内灘町へ）

◇市営住宅の提供～５戸（３Kまたは３DK）　　　　　速報は、のりこHPで随時更新します。

救援募金～市役所はじめ５カ所で受付中。                    http://www.noriko.to/

 BOOK:::BOOK:::BOOK🎶

　🌼新井紀子さんの２冊

        　　　　    令和６年３月議会の日程
日付 曜日 会議名 議題 備考

2月21日 水 本会議 市長の施政方針演説

 22日 木 本会議 施政方針演説に対する質問

 26日 月 本会議 一般質問　 ①
 27日 火 本会議 　　〃 　   ② ②または③で

 28日 水 本会議 　　〃　 　③ のりこさん登壇予定

 29日 木 本会議 予算決算委員会

3月4日 月 厚生環境委員会 委員会審議/予算分科会

   5日 火 文教交流委員会 　　〃

  8日 金 経済建設委員会 　　〃

11日 月 企画総務委員会 　　〃

14日 木 本会議 予算決算委員会

21日 木 本会議 最終本会議/採決

　　詳しくは、
議会事務局にお問合せ下さい。
（☎65-2182）

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！

♦最近、AIの報道を見ない日はありません。

　ちょっと騒ぎ過ぎではないか…と思いつつ、先き

　行きが気になります。

　筆者は、国立情報学研究所教授で気鋭の数学者で

　｢東大ロボくん｣と名付けた人口知能を開発。

　AIを怖れるよりも必要なのは｢国語力｣と説き、

　数学的にAIの仕組みを解説したうえで、こう解説

　します。　　　　　　　　　　　　　　　（の）

　　　　…　…　本文より　…  …
「AIが神になる？｣➡「なりません！！｣

「AIが人類を滅ぼす？｣➡「滅ぼしません！！｣

「人類を上回る知性が誕生する？｣

　　　　　　　　　　　　　　　➡｢誕生しません！！｣
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